

Intensa lluvia y granizo cayó ayer por la tarde en San Rafael



Ayer el pronóstico indicaba alerta amarilla para el Sur de la provincia por tormenta, y la misma se hizo presente en horas de la tarde sobre San Rafael, con la caída de abundante lluvia y granizo. Las precipitaciones comenzaron en el Oeste del departamento y se fue desplazando hacia el Este y Noreste, cubriendo unos 40 kilómetros de ancho en su frente y abarcando prácticamente todos los distritos de San Rafael.

Al respecto, al cierre de nuestra edición, Adrián Vergani, a cargo de Defensa Civil del municipio, brindó detalles a Diario San Rafael. “Hubo precipitaciones fuertes de lluvia y ocasional granizo en Las Paredes y la zona del Cristo”, relató ayer mientras trabajaba en el lugar. “Cayeron 57 milímetros de agua en unos 40 minutos, por lo que se vieron afectados varios vecinos. Estamos trabajando en el drenaje con una cuadrilla de Defensa Civil, con vecinos y asistiendo de Desarrollo Social. Hay varias familias afectadas que tienen como 30 cm de agua en sus casas, por eso nos hemos abocado a ello”, resaltó.

Agregó que “el anegamiento en la zona es lo que más nos preocupa y es la prioridad. No podemos hacer aún evaluaciones, ya que la otra cuadrilla está trabajando en diferentes puntos del departamento atendiendo numerosos reclamos. Lo que puedo adelantar es que las zonas más afectadas por la intensa lluvia fueron El Cristo y Capitán Montoya, donde la calzada se vio cubierta de agua”.

Para concluir sostuvo que “por el momento no tenemos pronóstico que seguirán las lluvias. Asimismo, quiero remarcar que todavía no podemos tener un reporte definitivo ya que estamos abocados en asistir a las familias”. En este aspecto, solicitó a la comunidad especialmente a los automovilistas y transeúntes, que manejen con precaución para evitar cualquier tipo de accidentes.